

COMMUNIQUÉ

Indice des Prix à la Consommation

Premier trimestre 2010

Au cours du **premier trimestre 2010** le niveau général des prix à la consommation des ménages de Saint-Pierre et Miquelon a augmenté de **0,47 %** (*0,24 % hors tabac*).

A titre de comparaison, l'indice avait subi une diminution de **1,84 %** pour la même période 2009.

Sur un an, mars 2009 à mars 2010, son évolution s'établit à **+1.58 %** (*1,37 % hors tabac*).

Le tableau ci-dessous indique la valeur de l'indice d'ensemble et celle de ses principaux composants en mars 2010. Il mentionne l'évolution des prix à la consommation durant le premier trimestre 2010 et donne également son évolution sur an.

Base 100 Décembre 2009				
Nomenclature	Pondérations 2010	Indices mars 2010	Evolution de décembre 2009 à mars 2010	Taux d'évolution sur un an (mars 2009 à mars 2010)
Ensemble	10 000	100.47	0.47 %	+1.58 %
Ensemble hors tabac	9 532	100.24	0.24 %	+1.37 %
Alimentation	2 878	100.10	0.10 %	+1.25 %
Produits manufacturés	4 853	100.50	0.50 %	+1.40 %
Produits manuf. hors tabac	4 385	99.99	-0.01 %	+0.94 %
Services	2 269	100.88	0.88 %	+2.33 %

❖ En « **alimentation** » pendant ce premier trimestre 2010, l'augmentation de **0.10 %** s'explique par les hausses intervenues dans les secteurs suivants :

- «Laits et oeufs» : **+2.22%** ;
- «Fruits et légumes, secs et conserves» **+1.25%**,

A signaler une diminution de **1.38 %** pour le poste «Corps gras et beurre», et de **1.37%** pour celui des « produits de la pêche ».

- Au premier trimestre 2009, en « **alimentation** » l'évolution était de **+1.10 %**.